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Éditorial

Tel est le thème de cette Chronique. A Noël, les anges ont utilisé ce message pour annoncer 
au monde la Bonne Nouvelle, la naissance de Jésus, Prince de la paix.

Dieu lui-même nous donne la paix par son Fils Jésus. La paix est un élément très important 
dans la vie de toute personne, dans une famille, dans l’Église et dans la société.

Tout au long de la Bible, le nouveau comme l’Ancien Testament, le thème de la paix est très 
présent. 

La paix a un lien étroit avec la joie et le bonheur de l’homme. Elle est une promesse 
d’avenir en Dieu. Elle va avec la justice, la vérité et l’amour.

Dans toutes les cultures, la paix est au centre pour un vivre ensemble. Tous, nous aspirons 
à la paix et avons besoin de paix autour de nous. Elle permet de vivre dans la sérénité en 
famille et en société. Elle nous unit et nous invite à vivre dans l’amour et le partage.

La paix n’est pas une réalité extérieure à nous, elle nous habite et nous anime. Elle nous 
sécurise et nous permet de vivre en vérité. Elle est le contraire de la haine, la jalousie et la 
violence.

Le jour du nouvel an, le souhait de la paix est au centre des vœux. Sans elle, il n’y a pas de 
vie heureuse et épanouie.

En 1968, le Pape Paul VI a déclaré le 1er janvier journée mondiale de la Paix. Ce n’est pas 
par hasard qu’il commence le premier jour de l’année par cette déclaration.
La paix vient de Dieu, capable de rassembler toute l’humanité dans sa diversité.
Commencer la nouvelle année en exprimant le souhait de recevoir la paix est une source 
vitale pour le monde entier. 
Dans l’Évangile de Saint Jean, après la résurrection, la première parole de Jésus lors de sa 
rencontre avec ses disciples c’est : La paix soit avec vous ! Jean 20,19. Le Christ ressuscité 
vient rejoindre ses disciples dans leur enfermement pour leur offrir la paix. Il sait qu’ils ont 
besoin de cette paix intérieure qui vient de Dieu, qui chasse la crainte et fait adhérer à la foi.
Dieu, lui-même, est la source de cette paix à laquelle toute personne aspire. Elle est féconde 
dans la vie d’une société, elle favorise la confiance et la réciprocité entre les personnes.
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Paix sur terre aux hommes  
que Dieu aime  

Luc 2,14

1ère de couverture : vitrail église Saint-Pierre, Milizac (Finistère).
4ème de couverture : réalisation Vacances-partage.


